## Medienmitteilung des Gemeinderates Allschwil vom 09.01.2019

## Erweiterung der Pick-e-Bike-Zone nach Allschwil

Ab dem 10. Januar 2019 wird die Pick-e-Bike-Zone nach Allschwil erweitert. Die Gebietserweiterung erfolgt einerseits aufgrund der Nachfrage aus der Pick-e-Bike-Community und andererseits aufgrund des Potenzials der Gemeinde Allschwil für dieses innovative Mobilitätsangebot.

Die Gemeinde Allschwil ist überzeugt, dass die mietbaren Elektrovelos von Pick-e-Bike eine sinnvolle Ergänzung zum bestehenden Angebot im öffentlichen Verkehr sind. Sie verbessern die Erreichbarkeit bestimmter Wohnquartiere und der Gewerbegebiete, allen voran dem Bachgrabengebiet, in welchem in den nächsten Jahren mehrere tausend zusätzliche Arbeitsplätze entstehen werden. Die Gemeinde erhofft sich durch das Pick-e-Bike-Angebot eine Reduktion des motorisierten Autoverkehrs. Sie unterstützt deshalb Pick-e-Bike mit einer auf drei Jahre beschränkten Defizitgarantie. Auch die Standortförderung des Kantons Basel-Landschaft unterstützt das Projekt mit einem Beitrag.

Pick-e-Bike ist am 17. Mai 2018 gestartet und kann auf ein erfolgreiches Startjahr zurückblicken. Ende 2018 waren 11'600 Kundinnen und Kunden registriert. Mit durchschnittlich 550 Fahrten pro Tag sind die Nutzungszahlen sehr erfreulich. Die Fahrzeugflotte von Pick-e-Bike besteht zurzeit aus 300 E-Bikes von Stromer und wird im Frühjahr durch 60 E-Skooter der Marke Kumpan ergänzt. Die Nutzung des Systems erfolgt über die nutzerfreundliche Pick-e-Bike-App.

Pick-e-Bike und die Gemeinde Allschwil sind sehr zuversichtlich, dass mit der Gebietserweiterung nach Allschwil zahlreiche Benutzerinnen und Benutzer dazukommen und die Nutzungszahlen weiter steigen.

## Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philippe Hofmann, Gemeinderat

Telefon: 079 393 01 55



Pick-e-Bike nun auch in Allschwil: Thomas Eglin und Stephan Brode von Pick-e-Bike übergeben der Gemeinde Allschwil ein Pick-e-Bike (v.l.n.r: Gemeinderat Christoph Morat, Projektleiter Andreas Dill und Alexander Hetzel sowie Gemeinderat Philippe Hofmann).







Pick-e-Bike ist eine Initiative der BLT, EBM und der BKB. Die drei Gründungsmitglieder wollen durch die Zusammenarbeit einen Mehrwert für ihre Kunden schaffen, die Attraktivität des urbanen Lebensraumes steigern, die umweltfreundliche Mobilität fördern und gleichzeitig Erfahrungen im branchenübergreifenden digitalen Dienstleitungsvertrieb sammeln. Weitere Informationen unter www.pickebike.ch